

令和7年7月分（3件）

①【ゴミ出しのマナーについて】

内容	<p>以前から思っていた事ですがゴミ集積所に金網が設置できない場所で鴉や猫につつかれてゴミの散乱が目立ちます。町内会にも掛け合ったり昨日は環境課に相談もしたのですが動いてくれません。</p> <p>そこでお願いなのですが広報にゴミ出しの際、袋に任意で記入するように働きかけて貰えませんか？本来は強制して欲しい所ですが…書くのが嫌だと言う人は自分のゴミが散らかってバレるのが嫌だからだと思います。散らかったゴミは集積所が前にある家の方が毎回ボランティアで掃除しています。綺麗な町 館山を目指すならまずは地元民の意識を変える事から始めないとダメではないでしょうか？私は1人でも記名してゴミを出します。集積所にはゴミ出しのマナーについてお願いする旨の板も設置しましたが住人が改善するか疑問です。なので広報で市長から働きかけて頂けないでしょうか？実際 他の家の散らかったゴミがうちの敷地にも度々 飛んできており迷惑しています。町内会も自治体も動いてくれないので市長にお願いしているのです。何卒よろしくお願い致します。尚 集積所にはネットが貼ってありますが住人の出すゴミの量が多い為 ネットからはみ出しているのが現状です。</p>
回答	<p>ごみ出しのマナーに関する、ごみ袋への記名についてお答えいたします。</p> <p>まず、ごみ搬出場所は利用者の皆様で管理していただくものであり、その中で、利用のためのルールを決めることや、ごみ搬出場所の清掃、動物除け対策の整備等、適切に管理いただいているところです。</p> <p>ごみ袋への記名ですが、館山市では燃せるごみ用のごみ指定袋には、町内会名のみを記入する欄を設けており、氏名の記入欄はありません。</p> <p>その理由は、ごみの中には個人情報が含まれていることも多いため、プライバシー保護の観点から、記名の働きかけを行っていないものです。</p> <p>なお館山市環境課では、ごみ搬出場所の清掃等の際に使用可能なボランティア用ごみ袋や、利用者に適切なごみ出しを促す看板の交付を行っていますので、ごみ搬出場所の管理にご活用いただければと思います。</p> <p>また、引き続き、広報「だん暖たてやま」やSNS等を活用し、適切なごみの出し方を周知していきたいと考えています。</p> <p>この度は、貴重なご意見をいただきありがとうございました。</p>

【R7.7.2受理】

【R7.7.23回答】

②【LINEについて】

内容	<p>いつもLINEでの情報活用させていただいている。が大量にあるので分かりにくくなっています。</p> <p>必要な情報を漏れなく深く読めるよう、工夫をお願いします。</p>
回答	<p>市長への手紙を拝見いたしました。</p> <p>日頃より、館山市公式LINEをご利用いただきありがとうございます。</p> <p>当LINEでは「受信設定」を用意しており、安全・安心メールの受信の有無や受け取りたい情報を選択できるようになっています。既に設定されている場合でも適宜変更が可能ですので、「受信設定」を変えることで、受信件数を減らすことが可能となります。</p> <p>しかしながら、各部署がお届けしたい情報を発信しているため、日によっては多くの情報が発信されている現状です。</p> <p>ご指摘のとおり、「必要な情報を漏れなく深く」読んでいただけるよう、配信頻度やタイミング、内容について見直しを図ってまいります。</p> <p>なお、各種設定についてご不明な点がございましたら、秘書広報課広報係（電話22-3121）へお問合せください。</p> <p>今後も、市民の皆様に適切に情報をお届けできるよう、取り組んでまいります。</p> <p>この度は、貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。</p>

【R7.7.19受理】

【R7.7.25回答】

③【夏の子供の遊び場について】

内容	<p>毎日のご公務ありがとうございます。</p> <p>今年の夏も例年通り、酷暑が続いております。</p> <p>我が家には幼稚園に通う子供がありますが、夏になるとあまりの暑さで公園の遊具などで遊ぶことができません。</p> <p>屋内の市営プールも無くなってしまい、水遊びをする場所がさらに減ってしまいました。</p> <p>子供が安心して遊べるじゃぶじゃぶ池のような施設があるといいと思います。</p> <p>現在館山市には充実した公園はとても少なく、隣町のみはらくじらパークまで行くことが多いです。</p> <p>あそこまでの規模でなくとも、特色のある公園作りをお願いしたいです。</p>
----	---

【R7.7.21受理】

回答	<p>「市長への手紙」を拝見しました。</p> <p>公園内で夏に子供が水遊びをする場所についてですが、館山市内の公園ではそのような場所がなく、ご不便をおかけしております。</p> <p>今年の4月にオープンしました南房総市の「なみはらくじらパーク」は広大な敷地を有し、遊具等の整備が充実していることに加え、夏季の熱中症対策として、ミストシャワーも設置されており、公園整備のお手本になるものだと思っております。</p> <p>現在、館山市では、公園作りにおいて、まずは遊具の整備・充実に取り組んでいるところであり、じゃぶじゃぶ池のような施設の整備までは難しいものと考えていますが、夏季の公園利用者の増加と暑さ対策を図るため、ミストシャワーのような設備の設置は今後必要であると考えています。</p> <p>館山市は、「誰もが住んでいてよかったと思えるまち」を目指して日々取り組んでいます。</p> <p>今後も、未来を担う子供たちが楽しく遊べ、保護者が安心して子供を遊ばせができる環境の充実に取り組んでまいります。</p> <p>この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。</p>
----	--

【R7.7.28回答】